

El portavoz municipal del Partido Popular, Alfonso Vázquez Almuiñªa, denuncia supuestas irregularidades en la contratación de servicios por el alcalde. Se refiere en concreto a la instalación de bandas rugosas y señalización, desde el 20 de junio hasta el 15 de noviembre del pasado año, por importe de casi 115.000 euros. Agrega que aún no se ha consignado el gasto de la retirada y reposición de la Cabalgata de Reyes, trabajos realizados por operarios de la concesionaria, no del ayuntamiento.

Las supuestas irregularidades se producirían por haberse efectuado un gasto sin partida presupuestaria, según Jesús Vázquez Almuiñªa, por lo que no se sabe cómo cobrarlos a los y otros proveedores.

Contratación digital

Vázquez Almuiñªa también señala que se ha contratado con una única empresa, sin convocar un concurso público, "ya que la cantidad gastada es diez veces superior a lo que marca la legalidad y se trata de una contratación a dedo".

"Las bandas, no homologadas, han tenido y tienen en contra a los vecinos, a los visitantes, a enfermos que viajan en ambulancia, a la Consellerªa de Política Territorial, que abrió expediente, y al pleno, que, por mayoría, votó su retirada", afirma.

Según el PP, con lo gastado hasta el 15 de noviembre por el alcalde De la Peñªa sin partida, se habría ayudado a construir la Casa de Cultura de Belesar o se conseguiría la remodelación idónea de las plazas de abastos de Baiona y Sabarás.

Fuente www.farodevigo.es